

Bonjour Mme Schwartz,

Nous sommes les 4èmes<sup>1</sup>, du collège Honoré de Balzac (à Vénissieux). Nous sommes une classe motivée, agitée, excitée mais quand on se met au boulot, on se met au boulot !

Nous sommes 12 garçons et 10 filles. Une fille de notre classe est partie dans un autre collège mais elle était là au début du projet.

Donc nous voici :

Mohamed, Leïna, Yeray, Aya, Mardochée, Cyrine, Mattéo, Océane, Loay, Anissa, Cameron, Rahma, Zakaria, Célia, Adlen, Nafissa, Younes K., Dhikra, Massinissa, Chaïma, Jonathan, Fatima, Younes M.

Oui, nous avons deux Younes !

Nous sommes une classe divisée par la langue, ce qui veut dire que la moitié de la classe fait espagnol et l'autre moitié italien.

Notre collège est associé avec l'UNESCO en partenariat avec l'association Bolibalzac qui fait des actions pour les enfants de Bolivie, notamment des récoltes de dons pour la déparasitation des enfants.

Dans notre collège, dès que vous entrez dans le hall, il y a beaucoup de décorations faites par le club fresque avec M. Best, notre professeur d'arts plastiques, même dans la cour de récréation !

Il y a des décorations aussi dans notre cantine, dans notre CDI et dans les couloirs. Chaque année dans notre collège, en sport, nos professeurs nous donnent deux papiers : un jaune pour choisir une activité et un bleu pour s'inscrire. Le pire, c'est quand arrive le jour des inscriptions : on vous raconte même pas, il y a tellement d'élèves qui veulent s'inscrire que c'est la course, surtout pour la natation !

Notre classe est impatiente de vous rencontrer et nous espérons que vous aussi.

Voilà, c'est nous, les 4èmes 1 !